

Pressestelle, Dienstag, 18. August 2009

Leitprojekt Fahrradfreundliches Mühlheim

Der Auftakt des Leitprojektes „Fahrradfreundliches Mühlheim“ findet am 20. August 2009 um 19:30 Uhr im Rathaus statt.

Interessierte sind von Bürgermeister Bernd Müller und Projektpate Kurt Pfaff eingeladen, sich im Kleinen Sitzungssaal des Rathauses, Zimmer 113, Friedensstraße 20 zu informieren und Ideen einzubringen.

Aus der Leitbilddiskussion sind verschiedene Schwerpunktthemen herausgearbeitet worden. „Fahrradfreundlich“ ist Mühlheim durch seine grünen Wege an Ufern und Auen. Was gilt darüber hinaus in Mühlheim als „fahrradfreundlich“? Besonders die alltäglichen Wege mit dem Rad werden durch Vorträge und die Diskussion beleuchtet.